



〒108-0071

港区白金台

3-7-1

3443-5666

<https://shirokanedai-kg.minato-kyo.ed.jp/>



3学年混じってのリレーごっこ



4、5歳児と一緒に  
パラバルーンに挑戦



ペンギンミニ運動会で、未就  
園児におみやげを渡す4歳児



## 運動会を振り返って

園長 佐々木 勝世

先日のわくわく運動会では、子どもたちの楽しんでいる姿、頑張っている姿にたくさんの声援を送ってくださりありがとうございました。また、準備や片付け、プログラムごとの参観場所の入れ替えなどにも快くご協力くださりありがとうございました。皆様のおかげで素晴らしい運動会になりました。重ねて御礼申し上げます。

今年は4年ぶりに3学年一緒に実施した運動会でした。保護者の皆様にとっては、1、2年前の我が子の姿を思い出して成長を実感したり、1、2年後の我が子の姿を想像して楽しみにしたりできる機会となったのではないのでしょうか。

子どもたちも、他学年の演技や競技を間近で見たり、体操や式などに一緒に参加したりしたことで、互いのことにより関心をもつようになりました。運動会後は、3学年と一緒にリレーコースを走ったり、互いのダンスを教え合って踊ったりする姿が毎日のように見られています。自分たちがやりたくてやって心の底から楽しかったからこそ、運動会後も自分たちで「運動会ごっこ」を続けているのだと思います。また、3、4歳児にとって、運動会でもその後の遊びでも、かっこよくやさしい5歳児の姿はモデルであり、あこがれです。

実は5歳児が「運動会をやりたい」と言ってきたときに、園長と約束したことが2つありました。一つは、**あきらめないで挑戦すること**。「走るのはちょっと苦手だな」、「みんなの前で司会をするのはドキドキするな」などと思っても投げ出さず、一生懸命取り組むことを伝えました。もう一つは、**仲間と力を合わせる**こと。あきらめないで挑戦するには、応援し合ったり、一緒に頑張ったりする仲間が大切であることを話しました。

この2つの約束が果たされたかどうかは・・・運動会当日に皆様をご覧になったとおりです。「白金台幼稚園に入園した子がどのように成長していくのか」を、5歳児はその姿で、園長の言葉などよりずっと雄弁に説得力を伴って語ってくれました。3、4、5歳児、共に今が伸び盛りです。大きな行事を経験した子どもたちの、今後のさらなる成長が楽しみです。

## <11月の指導のねらい>

### 3歳児

- 友達と触れ合い、遊ぶことを楽しみながら、自分の思いを動きや言葉で表す。
- 着替えや片付けなど、身の回りのことに自分から取り組み、できた喜びを感じる。
- 秋の自然に触れ、木の実や落ち葉などで遊ぶ楽しさを感じる。

### 4歳児

- 自分の思いを伝えようとしたり、相手の考えを聞いたりしながら、友達と一緒に遊ぶことを楽しむ。
- 学級の友達と過ごす喜びを感じ、生活に必要なことに進んで取り組もうとする。
- 落ち葉や実、栽培物など自然物に関心を持ち、触れたり集めたりして遊びに取り入れることを楽しむ。

### 5歳児

- 発表会に向けて学級の友達と考えを出し合ったり、互いのよさに気付いたりしながら様々な表現を楽しむ、自分たちで活動を進めていく。
- 遊びや生活の中で簡単な時間の見通しをもち、友達と声を掛け合いながら準備や片付けに取り組む。
- 秋の自然に関わり、気付いたことを伝え合ったり、遊びや活動に取り入れれたりすることを楽しむ。

